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Les modèles d'apprentissage profond dominent l'apprentissage machine et la vision par 

ordinateur, et ont atteint des performances comparables à celles des humains dans diverses tâches, 

telles que la classification et la segmentation d'images. Le succès et les performances sans précédent 

des modèles modernes d'apprentissage sont souvent obtenus grâce à l'entraînement sur des 

ensembles de données étiquetées à grande échelle. Néanmoins, des preuves récentes suggèrent 

que les objectifs d'apprentissage standard, tels que l’entropie croisée, produisent des modèles qui 

sont mal calibrées, ce qui entraîne des prédictions trop confiantes qui peuvent 

attribuer une confiance élevée à des prédictions incorrectes. Motivée 

par les importantes implications de pas corriger les prédictions trop 

confiantes dans des domaines stratégiques tels que les soins de 

santé ou la conduite autonome, la calibration des réseaux de 

neurones a suscité des efforts de recherche et un intérêt considérable, avec 

un grand nombre de publications au sein des communautés de l'apprentissage machine et de la 

vision par ordinateur. Dans cette présentation, des modèles de pointe pour la calibration des réseaux 

seront présentés du point de vue de l'optimisation avec des contraintes, montrant que la plupart 

des approches existantes contiennent un terme implicite qui empêche les prédictions trop 

confiantes en pénalisant les estimations des probabilités avec une entropie élevée. De plus, nous 

explorerons les approches de calibration qui ont été explicitement présentées dans le contexte de 

la segmentation d'images, ainsi que leur utilisation en imagerie médicale. 
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Deep learning models are dominating pattern recognition, machine learning and computer 

vision, and have achieved human level performances in various tasks, such as image classification 

and segmentation. The success and unprecedented performances of state-of-the-art learning 

models are often achieved via training on large-scale labeled data sets. Nevertheless, recent 

evidence suggests that standard learning objectives, such as the popular cross-entropy, results in 

models that are poorly calibrated, leading to overconfident predictions that may assign high 

confidence to incorrect predictions. Motivated by the important 

implications of not correcting overconfident predictions in 

strategic areas such as healthcare, or autonomous driving, network 

calibration has triggered substantial research efforts and 

interests, with a large number of publications within the machine 

learning and computer vision communities. In this presentation, state-of-

the-art models for network calibration will be presented from a constrained optimization standpoint, 

showing that most existing approaches contain an implicit term that prevents overconfident 

predictions by penalizing high entropy probability estimates. Furthermore, we will explore 

calibration approaches that have been explicitly presented in the context of image segmentation, 

and their use in medical imaging.  
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